

# Landkreis Augsburg<sup>1/1</sup> (Druckansicht)



## Kein COVID-19-Abwassermonitoring mehr im Landkreis Augsburg

Dashboard für Königsbrunn und Teile von Stadtbergen wird zum Monatsende eingestellt

Zum Ende des Monats März wird das COVID-19-Abwasser-Dashboard auf der Internetseite des Landkreises Augsburg eingestellt. Auf dem Dashboard waren im vergangenen Jahr Abwasserwerte der Stadt Königsbrunn und von Teilen der Stadt Stadtbergen veröffentlicht worden, die objektiv das aktuelle Infektionsgeschehen abgebildet haben und als zusätzliche Informationsquelle für die Bevölkerung zu verstehen waren. „Da COVID-19 in der öffentlichen Wahrnehmung doch deutlich an Bedeutung verloren hat und es inzwischen unter [www.bay-voc.lmu.de/abwassermonitoring](http://www.bay-voc.lmu.de/abwassermonitoring) ein bayernweites Dashboard gibt, in welchem auch die Werte aus Königsbrunn und Stadtbergen abgebildet sind, haben wir uns dazu entschlossen, unsere Lizenz nicht weiter zu verlängern“, so Landrat Martin Sailer.

19.03.2024

[zurück](#)

© 2024 - [Design/TYPO3: www.creationell.de](http://www.creationell.de)